

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=meAjlXGS6Z8

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-7-8-9-10-de>

Titulares

- *Inicia Cumbre de Gobernadores en Popayán*
- *Mintic aprobó programa Santander Vive Digital*
- *En torneo de microfútbol, Santander gritó: 'Yo me la juego por los derechos de las mujeres'*

Expectativa por autonomía departamental en Cumbre de Gobernadores, dice Aguilar Villa

POPAYÁN. Los gobernadores de los 32 departamentos del país esperan que este lunes, el presidente de la República, Juan Manuel Santos, se comprometa a definir el fortalecimiento de estos entes territoriales y su descentralización de funciones y fiscal o económica.

El mandatario de Santander, Richard Aguilar Villa, al inicio de la Cumbre de Gobernadores que se realiza en Popayán (Cauca), manifestó que se tiene la convicción de que hoy (lunes) se darán los cimientos necesarios para que el presidente Santos definitivamente ayude a los departamentos a dinamizar su actividad administrativa.

Reforma

El Mandatario de los santandereanos aseguró: “vamos a hablar de un tema muy complejo que es la autonomía territorial. Hay la buena voluntad del presidente Juan Manuel Santos sobre descentralización de los departamentos, como lo dice la Constitución del 91, pero en ciertas instituciones gubernamentales todavía existe una tendencia paternalista y desconfianza a los gobernadores, por lo que todo lo centralizan”.

El Mandatario seccional afirmó que en este encuentro se trabaja en la reforma al régimen departamental que lleve al fortalecimiento de la descentralización y que “verdaderamente nos den las herramientas, las competencias y el presupuesto necesario para exista desarrollo en la regiones”. Agregó que esta reforma es urgente e inmediata.

Aguilar Villa también expresó que últimamente a los departamentos se les ha dado nuevas funciones, “como la Ley de Víctimas y la Ley de Primera Infancia, pero nos no dan presupuesto. Así puede existir una descentralización de funciones, pero no hay una descentralización fiscal, es decir, económica”.

Inicia Cumbre de Gobernadores en Popayán

- *Gobernadores de Colombia se reúnen para avanzar en la consolidación de la Autonomía Territorial*
- *Toman decisiones conjuntas sobre temas de mayor importancia para las regiones*

POPAYÁN. La Autonomía Territorial como estrategia para el desarrollo nacional es el tema principal de la Cumbre de Gobernadores que se realiza este lunes en Popayán.

El presidente de la Federación Nacional de Departamentos y gobernador de Risaralda, Carlos Alberto Botero, expresó a su llegada a la ciudad, que el año 2012 deja un balance positivo para las regiones en cuanto a la lucha contra el contrabando, el apoyo en materia de infancia, los proyectos para la erradicación de cultivos ilícitos, entre otros, pero que hay que reforzar los temas de Autonomía.

“Vamos a tomar decisiones respecto al tema del veto impuesto por el Gobierno Nacional en materia de regalías. No lo compartimos ni consideramos que sea lo ideal. Los gobernadores vamos a replantear esta situación y esperamos que el Presidente nos escuche”, señaló el mandatario.

El centralismo asfixia

Temístocles Ortega, gobernador de Cauca, manifestó: “el país tiene una asfixia con tanto centralismo y es conveniente que los gobernadores le digamos a Colombia lo que hay que hacer para potenciar el desarrollo de las regiones. Esta es una prioridad nacional”.

El director Ejecutivo de la Federación Nacional de Departamentos, Germán Chica Giraldo, aseguró que se debe entender que “Colombia va a crecer más cuando se generen mayores capacidades en las regiones. Queremos concientizar al Gobierno Nacional de lo oportuno que es, en paralelo a la marcha del proceso de paz, desarrollar una agenda que se acerque más a los ciudadanos y que lleve inversión a los territorios”.

Los gobernadores se fijaron como objetivo para el año 2012 impulsar la descentralización de los territorios como estrategia para el desarrollo nacional a partir de la riqueza y diversidad de las regiones. Hoy en la Cumbre de Popayán se revisarán los logros y trazarán nuevas líneas de avance en este sentido.

Mintic aprobó programa Santander Vive Digital

- *Santander aseguró inversión por 3 mil 800 millones de pesos en el 2013*

BUCARAMANGA. Con la aprobación del programa Santander Vive Digital por parte del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Mintic), el departamento aseguró inversiones en tecnologías por el orden de los 3.800 millones de pesos para el próximo año.

Así lo informó la viceministra TIC, María Carolina Hoyos, quien este lunes instaló en el hotel Dann Carlton, de Bucaramanga, la Escuela del Alto Gobierno para preparar a funcionarios departamentales y municipales en la utilización de las nuevas tecnologías para aplicarlas a la administración pública.

Carta de navegación

La Viceministra dijo que la aprobación de Santander Vive Digital tiene gran significado, porque se constituye en la carta de navegación del departamento para beneficiarse de los programas que adelanta el Ministerio TIC, donde el departamento es ejemplo para el país.

Omar Lengerke Pérez, secretario de las Tecnologías la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), dijo que este programa permitir abrir las puertas al mundo de las tecnologías a 87 municipios del departamento, que tendrán acceso Wi Fi a Internet, redes sociales y demás servicios digitales.

El funcionario agregó que si se tiene en cuenta el programa bandera del gobernador Richard Aguilar Villa en materia tecnológica, que es llevar la red de fibra óptica a los 87 municipios de Santander, el espaldarazo dado este lunes por el Gobierno Nacional - Ministerio TIC con la aprobación de Santander Vive Digital, la inversión en tecnologías para esta región está garantizada.

En torneo de microfútbol, Santander gritó: ‘Yo me la juego por los derechos de las mujeres’

BUARAMANGA. Como una experiencia única, enriquecedora para la cultura y la historia del departamento, por la demostración que cerca de 1.000 hombres -junto con sus familias- hicieron hacia el respeto a la población femenina, calificó la Administración departamental el torneo de microfútbol ‘Yo me la juego por el respeto de los derecho de las mujeres’ que este domingo se realizó en las canchas sintéticas de Coca- Cola, en la vía Bucaramanga - Girón.

La coordinadora del Grupo de Mujer y Equidad de Género, de la Secretaría de Desarrollo del Departamento de Santander, Alexandra Almanza, dijo que este certamen forma parte de las acciones interinstitucionales con que conmemoró en noviembre el mes internacional de la No violencia contra la mujer.

Día especial

La funcionaria manifestó que la demostración del compromiso por el respeto a las mujeres dado por los integrantes de 50 equipos de microfútbol quedó demostrado durante las ocho horas que duró el torneo, en el que también se realizaron actividades lúdicas.

“Fue un día muy especial. Una jornada para no olvidar. La gente acudió a la convocatoria a lo largo de todo el día. Este gran grupo gritó a una sola viva voz “No a la violencia contra las mujeres”, y se convirtió en una muestra que de a poco ese flagelo contra las mujeres puede comenzar a desaparecer en el departamento, con el esfuerzo todos los santandereanos”, dijo Alexandra Almanza.